

Documento de solicitud de participación en el Autoconsumo Colectivo promovido por ENEL GREEN POWER ESPAÑA junto con el AYUNTAMIENTO DE OLIETE en el municipio

En _____, a ___ de _____ de 2.024

D. _____, con D.N.I nº _____. Actúa en su propio nombre y derecho/ en nombre y representación, con domicilio en _____, C.P.____, ciudad de _____, en la provincia de _____, en adelante, el

BENEFICIARIO.

EXPONE

Que el Beneficiario es residente en el municipio de Oliete y declara que conoce el proyecto de Autoconsumo Colectivo que Enel Green Power España junto con el Ayuntamiento de Oliete van a desarrollar en el municipio, en virtud del Convenio de Colaboración suscrito en 2024 entre ambas partes.

Tal Convenio de Colaboración, facilita a los vecinos poder participar y beneficiarse de la energía generada en los Autoconsumos Colectivos, desarrollados por **Enel Green Power España** junto con el **Ayuntamiento de Oliete**, asumiendo por ambas partes el coste relacionado con el proyecto, para que ello no suponga coste alguno para **el Beneficiario**.

ADHESION

Por virtud de este escrito **el Beneficiario** expresa su voluntad de adherirse al Autoconsumo Colectivo.

Para facilitar la presente adhesión, el Beneficiario aporta la siguiente información:

- Nombre y Apellidos (del beneficiario):
 - DNI (del beneficiario):
 - CUPS (del beneficiario a adherirse)
 - Dirección del suministro (del CUPS a beneficiar):
 - CP:
 - Teléfono de contacto del beneficiario:
 - e-mail de contacto del beneficiario:
 - Persona contacto alternativa al titular:
 - Teléfono móvil alternativo al titular:
 - e-mail contacto alternativo al titular
- Empadronados (viviendas).
- Negocios locales (tiendas, bares, PYMES...).
- Viviendas de segunda residencia.
- Almacenes, garajes y otros.

y la documentación siguiente:

- copia del DNI adjunta
- copia de factura del suministro beneficiario:
- solicitud representación firmada:

Y en prueba de conformidad lo suscribe

Firmado D/Dña _____
Fecha

Enel Green Power España, S.L. y el Ayuntamiento de Oliete, tratarán sus datos como corresponsables del tratamiento con la finalidad de gestionar su solicitud en el proyecto de autoconsumo colectivo promovido por ambas partes, siendo la base de legitimación la correcta ejecución y desarrollo de dicho proyecto.

Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, limitación del tratamiento y portabilidad de los datos, dirigiéndose a Enel Green Power España, S.L. a la siguiente dirección indicando en el asunto "Protección de Datos": calle Ribera del Loira núm. 60, 28042 de Madrid. También tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos. Si tiene dudas sobre el tratamiento de sus datos personales por parte de Enel Green Power España, S.L. puede dirigirse a su Delegado de Protección de Datos a través de la siguiente dirección: dpo@endesa.es.

También puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, limitación del tratamiento y portabilidad de los datos, dirigiéndose al Ayuntamiento a la siguiente dirección indicando en el asunto "Protección de Datos": Autoconsumo del Ayuntamiento de Oliete. También tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos. Si tiene dudas sobre el tratamiento de sus datos personales por parte del Ayuntamiento puede dirigirse a su Delegado de Protección de Datos a través de la siguiente dirección: ayuntamiento@oliete.es.